



SILLA DE RUEDAS

con Brazos Fijos, Rueda de 24" MAG,
Tapicería Nylon, Platinum Vein

R218010PV-TN

R218017PV-TN



Introducción

Sillas de ruedas de alta calidad en acero. Las sillas de ruedas son adecuadas para el uso diario en interiores y exteriores. Son ligeras y portátiles. Las sillas de ruedas se fabrican con los más altos estándares de calidad.

Importante

Estas sillas de ruedas NO deben ser utilizadas por Usuarios que pesen más de 100 kilos.

La silla de ruedas NO está diseñada para usarse en un vehículo motorizado.

El asistente y el Usuario de la silla de ruedas deben familiarizarse primero con la silla de ruedas, sus partes móviles y el sistema de frenos. Los Usuarios solo deben entrar y salir de la silla de ruedas cuando sea perfectamente seguro hacerlo. Recomendamos salir y entrar solo cuando la silla de ruedas se encuentre en una superficie completamente plana y los frenos estén totalmente activados.

La inspección periódica de todas las partes móviles debe realizarse mensualmente, y cualquier persona que requiera el apriete de tuercas o tornillos debe ser realizada por una persona competente.

Su silla de ruedas está equipada con descansapiés o elevapiernas ajustables en altura. Estos simplemente se pueden ajustar aflojando el perno en la parte inferior de la placa de pie. Una vez que se selecciona la altura deseada, se debe volver a apretar el perno antes de usarlo.

Los descansapiés o elevapiernas de su silla de ruedas se puede conectar simplemente siguiendo las instrucciones a continuación.



Instalación de los descansapiés:

Para instalar los descansapiés o elevapiernas, colóquelo en el lado izquierdo / derecho sobre las clavijas izquierda / derecha en un ángulo de 90 grados con respecto al marco, gire 90 grados hacia adelante para bloquear los descansapiés o elevapiernas.

Precauciones

El asistente que debe operar la silla de ruedas debe familiarizarse con el funcionamiento de la silla de ruedas y sus frenos, tanto antes como después de que un Usuario esté sentado y se use la silla de ruedas. Tenga en cuenta que los frenos se operan a mano. El asistente debe considerar su propio bienestar antes de operar la silla de ruedas; deben comprender sus limitaciones y fuerza y no intentar nada que esté más allá de su capacidad para garantizar la seguridad del Usuario de la silla de ruedas y su propia seguridad.

El asistente debe asegurarse de que las manijas de la silla de ruedas estén firmemente sujetas para controlar la silla de ruedas mientras está en movimiento y sin aplicar los frenos. Los asistentes deben tener especial cuidado si usan guantes, ya que pueden restringir su agarre en los mangos de la silla de ruedas.

Evite que el Usuario cambie su centro de gravedad inclinándose o acercándose a un lado u otro desde la silla de ruedas, ya que este movimiento de la parte superior del cuerpo del Usuario puede hacer que la silla de ruedas se vuelque. Al ascender pendientes con la silla de ruedas, asegúrese de que el cuerpo del Usuario esté ligeramente inclinado hacia adelante. No lleve peso adicional como bolsas, mascotas o terceros en la silla de ruedas, ya que esto agregará un exceso de peso y causará inestabilidad en la silla de ruedas.

Garantía

Su silla de ruedas está garantizada por un período de doce meses a partir de la fecha de compra. Su garantía no es transferible. Si alguna parte de la silla de ruedas requiere reparación o reemplazo total o parcial, como resultado de un defecto de fabricación o material dentro del período de garantía, las piezas se suministrarán sin cargo.

La garantía excluye las llantas y todos los artículos que han sido sometidos a un uso indebido y mal uso. En circunstancias normales, no se aceptará ninguna responsabilidad cuando la silla de ruedas no se haya mantenido de acuerdo con las recomendaciones del fabricante.

Aplican Restricciones, favor de consultar Nuestra Tabla de Garantía Limitada en nuestro sitio web: www.reactiv.com.mx.

